

合併推進の意味は

合併新法の期限内での合併実現を目指す



鮫島 春男 議員

町長は合併を推進しているが、本当に合併する気があるのか。選挙対策のために言ったのか。

合併新法の期限内での合併実現を目指す

町長

昨年「合併に関する住民アンケート」を実施し、昨年12月定例会における一般質問の答弁で「志布志市との合併に向け進めていきたい。」今年の施政方針の中でも、「平成22年3月末までを期限とする合併新法の期限内での合併実現を目指す。」と明言している。

合併に向け行動すべき

鮫島議員

昨年の12月定例会で「志布志市との合併を推

進する決議」を賛成10、反対7で議決した。過半数以上なので合併に向けて突っ走るべきだが、どうか。

議会と執行部が一枚岩となって

町長

10対7で議決されたということは、志布志市側も知っている。町議会と執行部が一枚岩となり、また、議会が話し合って一本化できるのが望ましいと相手方から「クギ」を刺された。

合併に向けた取組みが見出せない

鮫島議員

合併推進を言いながら漠然と4年間を過ごし、退職金目当てではないか。

議会との話し合いの場がなかった

町長

安易に町政を預かっていく訳ではない。議会が

特別委員会、または懇談会等を開いて頂ければ早急に議会との話し合いをする。



住民アンケートの開示は

鮫島議員

住民アンケートの町民からの意見を開示するといったが、いつ頃するか。

六月定例会中に

町長

いろいろな意見があった。今会期中に整理し提出する。

町長に対する苦言はなかったか

鮫島議員

町長は、人事権・執行

権・予算の編成権と大きな権限を持ちすぎだと思うが、町民から町長本人に対して、直接文句があったか。

言う人はいない

町長

直接、質問・文句を言う人はいない。毎月、職員とも朝礼をしているので意思の疎通ははかられている。合併についてはしっかりと向き合っている。

合併協議にどの位の期間が必要か

鮫島議員

新合併法の期限内に合併するには、逆算していつまでに協議会を設置すればよいか。

そう長くはかからない

町長

いつ頃ということは明確に言えないが、前回は

22ヶ月くらいかかったと思う。今回の場合いろいろ合意事項があるので、そう長くはかからないと思う。

スーパースタジアム、武道城構想は

鮫島議員

スーパースタジアム、武道城構想の経過はどのようになっているのか。

大隅総合開発期成会の事業計画重点事項に組み込まれた

町長

6年目を迎え、何も目に見えないものは出ていないが、「観光と一体となったスポーツ施設の整備」ということで、大隅半島4市5町で構成する大隅総合開発期成会の事業計画重点事項の中に、本年度よりこの事項を組み込んでいただいた。